



El presidente de la Junta, Alfonso Fernández Mañueco, centro, junto al bioquímico Mariano Barbacid, derecha, y el rector de la Universidad, Ricardo Rivero, izquierda, ayer en Salamanca. | Ical

La Junta, dispuesta a mejorar la financiación del Centro del Cáncer

Salamanca, Agencias

El presidente de la Junta de Castilla y León, Alfonso Fernández Mañueco, se ha mostrado “dispuesto” a sentarse a hablar con el rector de la Universidad de Salamanca (Usal), Ricardo Rivero, y con el director del Centro de Investigación del Cáncer (CIC), Eugenio Santos, para “mejorar la financiación” de este centro.

De esta manera respondía Mañueco, a los periodistas ante las quejas manifestadas por investigadores y la oposición en las Cortes autonómicas sobre la financiación de este

Centro, adscrito al Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y la Usal. Para el presidente de la Junta de Castilla y León, una “de las prioridades” del Gobierno autonómico es este centro, del que, según ha manifestado, él mismo ha estado “pendiente y preocupado por la mejora de la financiación”.

Alfonso Fernández Mañueco ha señalado que este deseo no es “incompatible” con la apuesta que hace la Junta por el sector privado, co-

mo la que ayer ha presentado, de la mano del investigador Mariano Barbacid, para instalar en Salamanca una empresa que comenzará a desarrollar fármacos pioneros contra los cánceres más agresivos. La Junta destinará cerca de dos millones de euros, lo que supone un 65 por ciento del total, para encontrar tratamientos exitosos contra cánceres “especialmente agresivos”, a través de la empresa de investigación Krasko Research, instalada en el Parque Científico de la Universidad.